
回 覧 

あかね台二丁目の皆様へ 

令和 5 年５月吉日 

会長就任にあたって 

自治会長 甲斐克彦 

新緑の候、皆様益々ご清祥のことと存じます。この度、あかね台二丁目自治会の会長

に就任することになりました。身に余る大役で不安ばかりですが、皆様のご支援、ご協

力を賜りながら何とか乗り切っていければと思っています。 

前会長はじめ,歴代会長が努力されてきた安心で住みやすい街作りを、やはりまずは

基本のテーマとしたいと考えます。その上で今年は、コロナで中止となっていたあかね

台夏祭りを、四年ぶりに開催するべく一丁目自治会とも協力して準備に励んでいます。

また、ボランティアの方を中心とした子ども会も再開することとなりました。少子化が

深刻な問題となっている中、子供達に地元での楽しい思い出作りをさせてあげたいとい

う願いは誰しも同じだと思います。自治会としては、安全,安心には十分配慮しながら、

そうした顔のみえる絆作りを目指す活動や行事も積極的に支援していきたいと考えま

す。 

また、様々な課題の解決にあたっては、何よりも〈対話〉が重要です。世代を超えた

交流の機会を増やし、コミュニティの活性化につなげていきたいと思います。 

住みよい街作りに向けて微力ながらも力を尽くす所存ですので、皆様のご支援、ご協

力を重ねてお願い申し上げます。 

 

 


